

Automobil Sport-Club
Sulzbach-Rosenberg im NAVC

ASC-Newsletter Juni 2024

Hallo liebe ASC-Clubfreunde,



am Freitag den 28. Juni ab 17:00 Uhr beginnt wieder für 3 Tage das Sulzbacher-Rosenberger Altstadtfest, die Crew vom ASC Stand würde sich über reichlich Besuch freuen

am Sonntag den 14. Juli ab 08:00 Uhr trönen wieder die Motoren beim 22. ASC Jugend Cross-Kart Slalom und 37. ASC Auto-Cross Slalom bei Aschach. Die Crew der Cross-Gruppe würde sich auch über reichlich Teilnehmer und Zuschauern freuen.

am Freitag den 26. Juli bis Sonntag den 28. Juli findet die 54. ASC Camping-Rallye statt.

am Sonntag den 11. August hat Familie Bohmann Hüttendienst

Weitere Infos zu den Veranstaltungen unter:

www.asc-sulzbach-rosenberg.de

Ihr Automobil Sport-Club Sulzbach-Rosenberg im NAVC